



Umweltpolitik der Münchener Hypothekenbank

Als verantwortungsbewusstes Finanzinstitut setzt sich die Münchener Hypothekenbank eG (MHB) für den Schutz der Umwelt und die Bewältigung des Klimawandels ein. Unser Engagement erstreckt sich auf alle Bereiche unserer Geschäftstätigkeit, von der Immobilienfinanzierung bis zu unseren internen Prozessen an unseren Standorten. Die MHB ist bestrebt, einen Beitrag zum **Pariser Klimaabkommen** zu leisten. Wir erreichen dies durch die kontinuierliche Optimierung unserer Prozesse und die gezielte Reduzierung der Umweltauswirkungen unserer Geschäftstätigkeit.

Verpflichtungen:

1. Einhaltung gesetzlicher Vorgaben und regulatorischer Anforderungen:

Die MHB verpflichtet sich zur Einhaltung aller relevanten Umweltgesetze, -vorschriften und -normen. Insbesondere werden die Anforderungen der EU-Taxonomie und der Verordnung (EU) 2020/852 zur nachhaltigen Entwicklung berücksichtigt.

2. Reduktion der CO₂-Emissionen:

Die MHB verfolgt das Ziel, die direkten und indirekten CO₂-Emissionen zu verringern. Direkte CO₂-Emissionen an unserer Zentrale in München werden durch gezielte Effizienzmaßnahmen und den verstärkten Einsatz von grüner Energie gesenkt.

3. Schonung von Ressourcen und Minimierung von Umweltauswirkungen:

Die MHB überwacht kontinuierlich ihren Ressourcenverbrauch, insbesondere in den Bereichen Energie, Wasser und Papier. Wir sind bestrebt, den Verbrauch in unseren Büros zu minimieren und auf nachhaltige Alternativen umzustellen, wie z. B. die Nutzung von klimaneutralem Papier und umweltfreundlichen Energiequellen.

4. Kontinuierliche Verbesserung unseres Umweltmanagementsystems:

Um unsere Umweltleistung kontinuierlich zu verbessern, implementieren wir ein Umweltmanagementsystem nach ISO 14001. Regelmäßige interne Audits, Schulungen und Managementbewertungen sorgen dafür, dass wir unsere Umweltziele erreichen und stetig anpassen.

5. Sensibilisierung und Beteiligung unserer Mitarbeitenden:

Die MHB legt großen Wert auf die Schulung und Sensibilisierung ihrer Mitarbeitenden. Durch gezielte Trainings und Informationskampagnen stärken wir das Bewusstsein für Umweltschutz und fördern umweltfreundliches Verhalten in allen Bereichen unserer Geschäftstätigkeit.